

# *L'Argentine dénonce un rapport sur la corruption en Amérique Latine*

---



rgentine, 5 décembre (RHC-AG-MK)- L'Argentine, par la voix du chef du cabinet des ministres, Jorge Capitanich, a critiqué un rapport de l'ONG Transparency International qui considère le Paraguay et le Venezuela comme les pays les plus corrompus de l'Amérique Latine.

Le document de cette organisation dont le siège est situé à Berlin, estime que le Chili et l'Uruguay sont les États les moins touchés par la corruption dans la région et que l'Argentine est classée 107<sup>e</sup> sur 175 pays évalués.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/41114-largentine-denonce-un-rapport-sur-la-corruption-en-amerique-latine>



**Radio Habana Cuba**